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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XII. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 0004/GEM/XII 
 

 

Gemeinsame Anfrage der Fraktionen SPD und Bündnis 90/Die Grünen 

betreffend German Datacenter Association 

  

 

Begründung: 

 

Wie auf der Website der German Datacenter Association zu lesen ist, gehört 

Bürgermeister Klaus Schindling dem Vorstand des Interessenverbands an. Seine 

Zuständigkeiten werden als „Mitglieder, Schnittstelle Politik/Kommunen“ aufgeführt. Die 

aufgeführten Zuständigkeiten lassen vermuten, dass Herr Schindling demgemäß sowohl 

für die Betreuung von Mitgliedsunternehmen als auch für die Interessensvertretung von 

Rechenzentrumsbetreibern gegenüber politischen Gremien wie den Magistraten oder 

Stadtverordnetenversammlungen von Kommunen zuständig ist. Daraus können sich 

Interessenskonflikte zwischen dieser Lobby-Tätigkeit und den Aufgaben als Bürgermeister 

der Stadt Hattersheim ergeben. 
 

 

Wir fragen daher den Magistrat:  

 

1. Was sind die Aufgaben des Bürgermeisters in der German Datacenter Association?  

 

2. Wird die Tätigkeit im Vorstand der German Datacenter Association vergütet bzw.  

 mit Aufwandsentschädigungen honoriert?  

 

3. Gibt es weitere Tätigkeiten, die durch die Einbindung des Bürgermeisters in der 

  German Datacenter Association vergütet werden (bspw. Beratungen, Gutachten etc.)?  

 

4. In welcher Höhe hat der Bürgermeister in den Kalenderjahren 2021, 2022 und 2023 

  jeweils Einkünfte aus seiner Tätigkeit für die German Datacenter Association oder 

  damit verbundenen Tätigkeiten erhalten?  
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5. Inwieweit beeinflusst die Tätigkeit in der German Datacenter Association die 

  Ansiedlung der Rechenzentren in Hattersheim?  

 

6. Wie geht der Magistrat mit Interessenskonflikten um, die durch die Lobby-   

 Tätigkeit des Bürgermeisters in der German Datacenter Association entstehen?  

 

7. Ist die Stadt Hattersheim Mitglied der German Datacenter Association? Falls ja,  

 wann und aus welchem Grund ist die Stadt beigetreten?  

 

8. Hat der Magistrat vor dem Beitritt die Zustimmung der  

  Stadtverordnetenversammlung eingeholt?  

 

Hattersheim, 28.04.2024  

 

Dr. Marek Meyer      Nathalie Ferko 

für die Fraktion SPD     für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
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